
     PRESENTAZIONE 

 
Sono Antonello Di Deo  ho 58 anni e sono sposato con un figlio, risiedo ad Ortona in Provincia di 

Chieti. 

Sono  diplomato ragioniere  ed ho lavorato all’ENI S.p.A ed attualmente in pensione. 

Sono ipovedete praticamente dalla nascita, socio dell’UICI della sezione di Chieti dal 1985 e da subito 

mi sono impegnato nella vita attiva della sezione come rappresentante zonale, consigliere sezionale 

e nelle ultime due legislature cone consigliere regionale d’Abruzzo, dove attualmente ricopro la carica 

di vice presidente. 

Da sette anni e mezzo ricopro anche la carica di presidente del Comitato Regionale I.A.P.B. 

d’Abruzzo. 

Negli anni novanta ho fatto parte per una legislatura del Comitato Nazionale Giovani dell’ Unione 

Italiana Ciechi. 

Negli anni ottanata / novanta ho collaborato con la rivista sonora Audiopress (edita dalla sezione di 

Chieti e dal Consiglio Nazionale d’Abruzzo) che mi ha dato l’opportunità di essere inviato nei vari 

convegni, congressi ed incontri promossi ed organizzati in tutta Italia. 

A livello extra associativo negli ultimi anni ho avuto anche impegnative e gratificanti esperienze in 

campo editoriale e politico. 

Infatti ho collaborato ad una rivista on – line (Ortona Notizie) del Circuito Nazionale CittàNet 

occupandomi prevalentemente di cronaca politica locale. 

Dal 2017 al 2022 ho ricoperto la carica di Consigliere Comunale di Maggioranza nella mia città . 

In tale assise ho svolto la funzione di Capogruppo Consiliare della Lista Civica a cui appartenevo ,  

Presidente della Commissione Consigliare Bilancio, Lavori Pubblici, Urbanistica e di  Componente 

della Commissione Servizi Sociali. 

L’esperienza maturata negli anni operando sul territorio sempre vicino ai bisogni ed alle istanza dei 

non vedenti ed ipovedenti e la conoscenza del funzionamento  delle istituzioni mi hanno convinto  a 

mettermi a disposizione candidandomi al Consiglio Nazionale dell’UICI con la LA LISTA SEMPRE 

INSIEME PER L’UNIONE a sostegno di Mario Barbuto Presidente per garantirne la continuità 

programmatica e gestionale  scaturita dal congresso del 2020. 

 


